

Ps. Andrés Eyzaguirre R.

CONCEPTO

- Las SEÑALES que la Biblia siempre menciona, están referidas por lo general a *LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS*.
- Es decir, principalmente, a las Revelaciones acerca de los Tiempos del FIN; lo que también se conoce como PROFECÍA ESCATOLÓGICA.
- A ese espacio de Tiempo Histórico en la vida, tanto del pueblo de Dios como el que atañe a toda la Humanidad, en lo previo y durante un suceso que es muy relevante.

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

- Desde la antigüedad, la gran mayoría de pueblos y principalmente de los países europeos y asiáticos, vivieron muy interesados en la Adivinación del futuro, y por eso recurrieron a una serie de artilugios y prácticas adivinatorias que lamentablemente los llevaron a involucrarse en lo que la Biblia llama: *"Las profundidades de Satanás"* (Ap.3:23-25): Adivinación, Hechicería, Brujería, Espiritismo, etc.
- Pero, lo que una gran mayoría ignora -incluso creyentes-, es que, en la Palabra de Dios, está todo Revelado respecto a estas SEÑALES DE LOS TIEMPOS. Lástima que se lea tan poco la Biblia: ¿?

SEÑALES



PARTE I

Sabed ante todo que en los últimos días vendrán burladores, andando según sus propias pasiones y diciendo: "¿Dónde está la Promesa de su Advenimiento?... El Señor no retarda su Promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al Arrepentimiento... Pero EL DÍA DEL SEÑOR Vendrá como ladrón en la noche..." (2Pe.3:3-4, 9-10)

LA PURA VERDAD

¿LA BIBLIA SOBRE LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS?

*"Llegaron los fariseos y los saduceos para tentarlo, y le pidieron que les mostrara una SEÑAL del Cielo.
Pero Él, respondiendo, les dijo: 'Cuando anochece, decís: 'Hará buen tiempo, porque el Cielo está rojo'
Y por la mañana: 'Hoy habrá tempestad, porque el Cielo está rojo y nublado'.
¡Hipócritas, que sabéis distinguir el Aspecto del Cielo, pero las SEÑALES DE LOS TIEMPOS no podéis distinguir!
La generación mala y adúltera demanda una señal, pero Señal no le será dada, sino la Señal del profeta Jonás'. Y dejándoles, se fue"* (Mt. 16:1-4)

- Dios nos asegura:

"Porque no hará NADA Jehová el Señor sin Revelar su Secreto a sus siervos los profetas. Si el león rugie, ¿Quién no temerá? Si habla Jehová el Señor ¿Quién no profetizará?" (Os.3:7-8)

¡Todo lo que queramos saber está en la BIBLIA!...

- Por ello, el Señor nos demandó: **"Si Vosotros permanecéis en mi Palabra (Escudriñáis las Escrituras), seréis verdaderamente mis discípulos, y conoceréis la Verdad y la Verdad os hará LIBRES"** (Jn.8:31b-32)...

- Lo que ocurre, es que muy poco se lee la Palabra de Dios y así se cumple: **"Mi pueblo perece porque le faltó conocimiento"** (Os.4:6)



CONCEPTO

- En esta PARTE I, solo nos dedicaremos a LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS, que el S. JESUCRISTO nos manifestó.

- En la PARTE II -Dios mediante-, abarcaremos LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS, Anunciadas por Dios por medio de sus Profetas a lo largo de toda la Biblia, tanto en el A.T. como en el N.T.

- Y como para que nadie diga, "Que nada se sabe", "¿Quién podrá anunciarnos lo que va a ocurrir con todo lo que está pasando?", "¿Ya será el Fin del mundo?" "Es muy triste vivir así", etc.; preferimos dar pase en este Seminario: "TEMAS de ACTUALIDAD", a un material de razones Bíblicas que inquietan a una gran mayoría y porque les resultan abrumadoras, para que tengan PAZ y siempre esperen en el Señor. AMÉN.

SEÑALES del S. JESÚS



- En el **Capítulo 24** del Evangelio según **San Mateo**, cuando el S. Jesús y sus discípulos estaban admirando el Templo de Jerusalén, el Señor les anunció que no quedaría piedra sobre piedra de esa majestuosa arquitectura, porque Israel había rechazado a su Mesías. Entonces le preguntaron, **"¿Cuándo serán estas**

cosas? ¿Y qué SEÑAL habrá cuando todas estas cosas hayan de cumplirse?" Y Jesús respondió **«Mirad que nadie os engañe»** (Mr.13:2-5; Lc 21:6-8).

- Y con esta advertencia, empezó a Revelarles LAS SEÑALES que le pedían.

- Aquí es por demás claro que, según **Marcos y Lucas**, todo el tema de la conversación era sobre el futuro del Templo y que lo que le pedían al S. Jesús, según esos 2 Evangelistas, era la SEÑAL de la futura destrucción de Jerusalén y del Templo, del cual no quedaría piedra sobre piedra.

- En cambio el Evangelio de **Mateo** reformula la misma pregunta considerando 3 cuestiones diferentes entre sí:

- 1.- **"¿Cuándo serán estas cosas [destrucción de Jerusalén y del Templo], y**
- 2.- **qué SEÑAL habrá de tu Venida y**
- 3.- **del Fin del siglo?"** (Mt. 24:2-5).

- Esta diferencia es muy importante.

- Pero, en **Mateo** también el tema central es la destrucción de Jerusalén y del Templo como anticipo de la II Venida de Cristo. Aunque sin obviar su contexto histórico de un suceso que ocurrió unos 40 años después con las legiones romanas del general Tito en el año 70 d.C., y que, para nosotros que estamos a las puertas de esa II Venida nos está anunciado también algo con casi 20 siglos de por medio (¡?).

- Tampoco se puede malinterpretar y muy seriamente, este Anuncio del Señor. Pues para comenzar NO dijo hablar de "las Señales del Fin del mundo" cuando el texto según **Mateo**, explicita: **"de tu Venida y del Fin del siglo"** (el Fin de una etapa, no «del mundo»).

- Hablando singularmente de cada una de estas 3 SEÑALES (de la destrucción de Jerusalén y el Templo, de su II Venida y la del Fin del siglo: Es decir se refirió al Fin de la Dispensación de la Gracia -el tiempo de la Iglesia-, que daría paso a "EL DÍA DEL SEÑOR" o Milenio.

. Y como respuesta el S. Jesús menciona varias SEÑALES, entre ellas: guerras y rumores de Guerras, Hambrunas, Terremotos, persecuciones y la predicación mundial del Evangelio (Mt.24:5-14)

- Pero también advirtió que solo eran **"LOS PRINCIPIOS DE DOLORES"**, parodiando a las primeras Contracciones que sufre la mujer en un parto

- Asimismo, el S. Jesús nos estaba diciendo que estos fenómenos eran SEÑALES de su II Venida; Pero, por las que no debíamos inquietarnos ya que serían tragedias previas solo para el fin de los 6,000 años de la administración humana y que los cancelaría al Venir por II Vez, para dar paso a su Gobierno en la Tierra: el MILENIO o DÍA DEL SEÑOR (Mt.24:6,14, cf.14:8).

- Hoy mucha gente, anda azorada, preocupada, aturdida por este tipo de noticias: **"Mirad que nadie os engañe, porque vendrán muchos en Mi Nombre diciendo 'Yo soy el Cristo' y a muchos engañarán"** (Mt.24:4b-7); y preguntan temerosos *si ya Viene el Señor, si ya es el fin* (¡?). Hay que ayudarlos, dándoles tranquilidad a sus almas y conciencias, ministrándoles respecto a lo que nos ha dicho el Señor. **"Pero todo esto es solo PRINCIPIO DE DOLORES"** (Mt.24:8).



- Asimismo, el Señor advierte que habrán estos falsos profetas y falsos «cristos» que agitarán al pueblo con especulaciones sobre su inmediata Venida, diciendo que está cerca, cada vez que ocurre un inesperado y fatal suceso (Mt. 24:4-5, 11 y 23-27 y paralelos en **Marcos y Lucas**; cf. 2 Tes 2:2-3; 1Jn.2:18).

- En su Respuesta, más adelante, el S. Jesús emplea la palabra "SEÑALES" por primera vez cuando advierte contra los engañosos prodigios realizados por estos falsos ministros **Mt.24:24-27: "Porque se levantarán falsos cristos, y falsos profetas y harán grandes señales y prodigios de tal manera que engañarán si es posible, aún a los escogidos"**.

- Y después cuando anuncia **«Entonces aparecerá la SEÑAL del Hijo del hombre en el Cielo»** (24:30). En otras palabras nos está diciendo que la única SEÑAL del Fin del siglo, a la Finalización de la Gracia, al Final del tiempo donde concluye la etapa Redentora de la Iglesia, **"Seré Yo Mismo cuando Venga con las nubes con Gran Poder y Gran Gloria** (i).

- En esos tiempos como ahora, también era muy popular, especular sobre «Las SEÑALES» sensacionalistas del fin del mundo: **"Que el Sol se levantaría a medianoche"**, **"Que las mujeres engendrarían monstruos"**, **"Que aparecería una caballería armada en el Cielo"** y mucho más; es que el S. Jesús era enemigo de esas calenturas de cabeza: **«La generación mala y adúltera demanda SEÑAL; pero señal no le será dada, sino la Señal del profeta Jonás».** (Mt 12:38-41)

- En este relato de Mateo, tácitamente, se incluye una referencia a la Resurrección del S. Jesús, después de estar 3 días sepultado, como Jonás que resurgió al mar, después de estar 3 días encerrado en el vientre del gran pez.

- Pero eso tampoco tenía algo que ver

con una SEÑAL para el fin del siglo y por ello, peor, no entendían nada (¡?).

- En **Mc.8:12**, también dijo el Señor: **"¿Por qué pide Señal esta generación? De cierto os digo que NO se dará Señal a esta generación (se refería a esa 1ra. generación primogénita: los judíos: Éx.4:22**

- Ésas no eran las SEÑALES que buscaba esa generación adúltera. Lo que ellos querían, era que el Señor les probara con Milagros y Portentos que realmente era el Mesías que venía de parte de Dios y no del enemigo; algo que no tenía nada que ver con la destrucción del Templo o de toda Jerusalén o con el fin del mundo-

- La Resurrección, debía significar para ellos, una llamada al arrepentimiento y el cambio de vida; lo cual NO SUCEDIÓ-

- Y hasta ahora, no ha sido posible-



- La frase «**LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS**» aparece también en **Mt.16:1-3** y tampoco tiene nada que ver con la II Venida de Cristo. Es que si queremos entender el tiempo en que vivimos, no esperemos señales espectaculares o milagrosas del Tercer Cielo, sino que debemos analizar bien las condiciones históricas, escudriñar las Revelaciones proféticas de Dios y evaluar las circunstancias y realidades que nos rodean; y de esa manera entender lo que nos está pasando y así también poder anticipar lo que está por venir y porque Dios lo dice

- El S. Jesús comparaba «**LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS**» con los métodos y cálculo para la observancia del ASPECTO DEL CIELO, que empleaba el común de las gentes y especialmente los campesinos, -todos los días-, para anticipar los cambios en las condiciones climáticas. Y por eso los llamó hipócritas a esas autoridades, porque si podían dar la razón a lo natural y en cambio conociendo la Palabra de Dios y sus Anuncios proféticos, preferían hacerse los desentendidos y más todavía, porque con sus propios ojos veían su cumplimiento en lo que les venía ocurriendo.

- Hasta los mismos discípulos del S. Jesús le demandaban una lista de SEÑALES; les respondió con algunas; pero, en **Hch.1:6-7**, encontramos este curioso diálogo: **"Entonces los que se habían reunido le preguntaron diciendo: ¿Res-**

taurarás el reino a Israel en este tiempo? Les dijo: -No os toca a vosotros saber los tiempos o las ocasiones que el Padre puso en su Sola Potestad".

- La verdad, ¡Cómo nos parecemos a ellos!. El S. Jesús les describe inevitables sucesos históricos, que siempre han ocurrido, pero les exhorta a no confundirlos ni escuchar a las voces hipócritas de los adúlteros y falsos maestros con sus interesadas demandas. Dios quiere que sepamos tener en cuenta las guerras y sus rumores, las hambres y las pestes, los terremotos que ocurran, y en su **FRECUENCIA**, nos estará Revelando los tiempos o las razones previas a lo que sólo al Padre corresponde determinar el **CUÁNDO: Hch.1:7; Mt.24:36**

- Algunos también apelan a ciertos pasajes en las Epístolas que describen los vicios y abominaciones de «los postreros tiempos» (**1Ti.4:1-3; 2Ti.3:1-5,4:3; 2Pe.3.3**) y concluyen que esos mismos pecados hoy son "Señales" de la Venida de Cristo. Sin embargo, los autores Bíblicos nunca los llaman así ni los tratan como tales. Esta enseñanza equivocada viene por no tomar en cuenta la perspectiva Bíblica sobre el «Ya» de la Salvación y el «Todavía» como un aspecto probable y futuro, que solo corresponde a Él, determinar (i).

- Para estos discípulos, los «*postreros tiempos*» no estaban a 2,000 años de tiempo, sino que comenzaban recién a partir de la Resurrección de Cristo y 50 días después (**Lev.23:12-16**), en el año 30 d.C. en Pentecostés, con la Iglesia.



Pentecostés: la Fundación de la Iglesia

EL ESPÍRITU ANTICRÍSTICO

- **1Jn.2:18-19**, es un texto realmente sorprendente. Nos habla del espíritu satánico anticristico operativo desde los inicios de la Iglesia y de la futura venida en la persona del Anticristo como su manifestación final:

"Hijitos, ya es el último tiempo. Según vosotros oísteis que el Anticristo viene, así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que es el último tiempo. Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros, porque si hubieran sido de nosotros, habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestara que no todos son de nosotros".

- El apóstol Juan, aquí nos habla de 2

realidades; la presente, la de algunos influenciados por este espíritu anticristico -desde antes del 95 d.C.- es decir, en la etapa inicial de la Iglesia que él vivía y la futura manifestación del Anticristo que vendría en los 42 meses (3. 1/2 años) de la Finalización de la Gracia -los 2 días de **Os.6:1-3**, o el tiempo de la Iglesia, que concluirá con el Rapto de la Iglesia Fiel en la II Venida-, y que de paso será también, el fin de los 6,000 años del gobierno humano «*el último tiempo*»; ya que con esta II Venida. se Inicia también **EL DÍA DEL SEÑOR**, que según la Biblia, es el Gobierno de Cristo en la Tierra en el siguiente MILENIO o el 3er. día de **Os.6:2 y 2Pe. 3:8-9**.

- Asimismo, **Ap.19: 1-21 y 20:1-10**, en forma muy detallada nos explican los principales sucesos de estos futuros acontecimientos (i).



- Respecto a estos **"POSTREROS DÍAS"**, el apóstol Pablo enseña lo mismo en **1 Co.10:11; 2Ts.2:7** y Pedro en **1P.1:20**.

- Según el autor de Hebreos, Dios envió a Cristo «**En estos POSTREROS DÍAS**» (**Heb.1:2**).

Y esto, no es ninguna broma o *tomadura de pelo*... Mejor, hagamos lo que el Señor nos insistió:

"Velad, pues, orando en todo tiempo que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar de pie delante del Hijo del Hombre". (Lc.21:36)

TODA LA PALABRA ES PROFÉTICA

- La Biblia nos asegura que toda la Palabra de Dios es PROFÉTICA y este es un aspecto muy importante que no se puede descuidar. Es decir, que su contenido es para todos los tiempos, para todas las personas, para todas las circunstancias y para todos los lugares (i).

- Su Autor, es el Verbo encarnado, el Logos: Jesucristo y en Él se cumple: **"El Testimonio de Jesús es el Espíritu de la PROFECÍA" (Ap.19:10b)**

- Así que las condiciones morales, sociales y espirituales del mundo durante estos 2,000 años después, es la misma que la de la época apostólica y que las de los tiempos de la Ley y las del Edén

a partir de la Caída -si no preguntémoslo a Caín-; y sencillamente porque sus protagonistas son los hombres con sus idénticos ADN, los mismos instintivos animales y las mismas cosas. Por eso nos aseguró el Señor:

"En el principio era el Verbo, el Verbo estaba con Dios y el Verbo era Dios. Éste estaba en el principio con Dios. Todas las cosas por medio de Él fueron hechas, y sin Él nada de lo que ha sido hecho fue hecho.

En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz resplandece en las tinieblas, y las tinieblas no la dominaron...

La luz verdadera que alumbra a todo hombre venía a este mundo. En el mundo estaba, y el mundo fue hecho por medio de él; pero el mundo no lo conoció. A lo suyo vino, pero los suyos no lo recibieron...

Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros lleno de gracia y de verdad; y vimos su gloria, gloria como del Unigénito del Padre...

De su Plenitud recibimos todos, y Gracia sobre Gracia...

A Dios nadie lo ha visto jamás; el Unigénito Hijo, que está en el Seno del Padre, Él lo ha dado a conocer".

(Jn.1:1-5, 9-11, 14, 16 y 18)



- Es muy claro y veraz, que **Mateo 24** y todos los pasajes de las **Epístolas** relacionados con las SEÑALES profetizadas para la II Venida del Señor y sus características de esos futuros tiempos, tienen la intención de Revelarnos a nosotros para que estemos muy atentos a ellas y para que NO seamos como esas autoridades religiosas judías, de la I Venida-, en donde hipócritamente y por intereses creados prefirieron obviarlas.

- El Espíritu Santo inspiró muchas verdades futuras a los autores bíblicos.

- «**No os toca a vosotros**» dijo el Señor conferencias, «**saber los tiempos o las razones, que el Padre puso en su Sola Potestad**» (**Hch.1:7**). Pero en cambio llamó "Hipócritas" a los que adrede, no quisieron reconocer las SEÑALES que se venían dando en su tiempo y en cambio especulaban con lo que históricamente eran testigos por su cumplimiento y se dedicaban a procurar un "NO querer aceptarlas como tales" igual a como lo hacen actualmente ciertas autoridades de la Iglesia -las de este tiempo que vivimos-, y dejando de esta forma, de

servir al Señor y a su Reino en esta coyuntura histórica que les corresponde.

SEÑALES QUE YA SE VIENEN DANDO Y QUE PROFÉTICAMENTE HAN SIDO ANUNCIADAS POR EL S. JESÚS

- El Evangelio de **San Mateo:24**, es un excelente relato cronológico -dado por el S. Jesús-, de las principales SEÑALES que se irían dando hasta su II Venida y el final del siglo:

"Estando Él sentado en el Monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: -Dínos, ¿cuándo serán estas cosas y qué SEÑAL habrá de tu VENIDA y del FIN del siglo?

Respondiendo Jesús, les dijo: -Mirad que nadie os engañe" (vs.3-4)

EL PRINCIPIO DE DOLORES:

1.- Los FALSOS CRISTOS: v.5

"Porque vendrán muchos en mi Nombre, diciendo: "Yo soy el Cristo", y a muchos engañarán".

- Ahora, somos siendo testigos de que van apareciendo estos falsos "Cristos":

LORD MAITREYA

- Ante una "milagrosa aparición de Cristo" en Nairobi, Kenia, en Junio de 1988 ante 6,000 personas (reportado por la CNN); el 25 de abril de 1982, millones de personas en el mundo leyeron titulares en los periódicos que decían además: "La evolución de la humanidad a través de la historia, ha sido guiada por un grupo de hombres iluminados, los Maestros de la Sabiduría, una Jerarquía Espiritual en el centro de la cual se encuentra el Maestro Mundial, LORD MAITREYA, conocido por los cristianos como "El Cristo" (?i).



Lord Maitreya



En Nairobi

EL "CRISTO" DE "ALFA Y OMEGA"

El hermano Luis, como se le conoce, es el autor del ensayo "Majestuosa Divina Ciencia". Manifiesta que siempre tuvo comunicación telepática -constante e ininterrumpida con Jehová Dios y criaturas provenientes de los soles ALFA y OMEGA de la Galaxia Trino (i?).

"El Divino Maestro dictaba conferencias dónde era invitado y continuaba escribiendo 'Los Divinos Rollos Telepáticos'. La Divina Revelación ALFA Y OMEGA -Di-

vina Ciencia Celeste-, es la Doctrina del Cordero de Dios" (i?).



Luis Antonio Soto Romero

2.- Las GUERRAS y los RUMORES de GUERRAS: vs.6-7a

"Oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca, pero aún no es el fin. Se levantará nación contra nación y reino contra reino".

- Esta SEÑAL, ni hablar, es la de siempre, **"Somos por naturaleza hijos de iras" (Ef.2:3c).**

- Pero a partir de finales del siglo XIX y durante todo el siglo XX, las guerras fueron cobrando otro matiz, se internacionalizaron. Un conglomerado de naciones vs. una sola nación o viceversa. - Así, vimos al gral. francés Napoleón Bonaparte avasallando todo Europa (1799-1815).

- Luego en Julio/1914-Noviembre/1918, se desató la 1ra. Guerra Mundial; inicialmente la Triple Alianza (Alemania/Austria, Hungría e Italia -que al año se cambió al bando rival-) vs. la Triple Entente (Francia, Rusia y el Reino Unido), terminaron involucrando a más de 50 naciones de los 5 Continentes y a unos 70 millones de combatientes, resultando más de 15 millones de muertos.

- En Septiembre/1939-Septiembre/1945 tuvo lugar la 2da. Guerra Mundial. Participaron todos los continentes. El resultado fue la Victoria aliada occidental. 74 países se involucraron. Se calcula que murieron alrededor de 40 millones de combatientes como mínimo; pero otras fuentes calculan que hubo, hasta más de 100 millones de muertos (i?).

- Entre Noviembre /1955-Abril/1975, ocurrió la larga guerra de Vietnam. Vietnam del Sur y 8 naciones lideradas por E.U. atacaron Vietnam del Norte y 9 naciones lideradas por China y Rusia, lo apoyaron. Vietnam del Norte ganó la guerra y se unificó a Vietnam del Sur en una nación socialista. Millones murieron y cientos de miles quedaron heridos entre ambos bandos.

- En Junio/1950-Junio/1953, se realizó la guerra de Corea. Corea del Sur es atacada por Corea del Norte y 20 naciones lideradas por E.U. y la O.N.U. se

enfrentan a 4 naciones lideradas por China y Rusia. Se firmó un Armisticio de Paz y todo quedó como al principio.

- En Junio/1967, hubo la "Guerra de los 6 días"; un conflicto armado entre Israel y las naciones musulmanas lideradas por Egipto. Los soldados árabes del Medio Oriente (6 naciones) con los soldados egipcios sumaron 550,000 combatientes que se enfrentaron a un disminuido Israel que solo contaba 50,000 efectivos activos y 264,000 reservistas. La victoria fue judía. Con solo 197 aviones destruyeron sorpresivamente -in situ-, a 452 de 957 aviones de combate y a 2,504 Tanques. Tuvieron 777 muertos, 2,563 heridos y 15 prisioneros.
- Egipto y los países árabes, más de 15,000 muertos, 47,500 heridos y 5,462 prisioneros.
- En la década 1990-2000, al principio y a su finalización hubo 2 conflictos entre más de 35 naciones lideradas por E.U. y Gran Bretaña con la Irak de Saddam Hussein.



- Y en algunos otros lugares del mundo se declararon la guerra entre países por diferencias variadas: Perú-Ecuador en 1941 por disputas limítrofes; EL Reino Unido-Argentina en 1982 por las Islas Malvinas; Rusia-Ucrania vigente desde Febrero/2022.

- Y entre los países centroamericanos, han venido sucediendo una serie de conflictos por un sinfín de razones:
 - Guerra Civil Centroamericana
 - Guerra Nacional de Nicaragua
 - Guerras de Costa Rica
 - Guerras de Cuba
 - Guerras de El Salvador
 - Guerras de Guatemala
 - Guerras bananeras
 - Guerras de Honduras
 - Guerras de Nicaragua
 - Guerras de República Dominicana
- Ni que decir de las casi permanentes guerras y rumores de guerras entre los países del continente africano.

3.- Las PESTES: v.7b

"Y habrá pestes"

- El S.I.D.A, el Ébola, la Gripe Aviar, el COVID´19, etc. son las "PESTES" signos de estos tiempos nuestro, que vienen matando decenas de millones en el mundo
- Lo anormal, es que son novedosas pla-

gas, de contagios rápidos y masivos; y cómo no se ha visto antes lo que dificulta su curación, demandando nuevas investigaciones experimentales muy intensas para poder combatir las.

4.- Las HAMBRES: v.7c

- Esta SEÑAL de "Hambres", la verdad, que a nadie ya le llama la atención en el mundo. Y ahora se ha incrementado *Un 4to. mundo*, en la Categorización de los países, con mayor o menor grado de desarrollo, para poder ubicar correctamente a los que padecen más Hambre en el mundo por lo muy serio de su mortandad infantil por desnutrición (i?).
- El continente africano, tiene en sus cada vez más numerosas naciones, ese mayor índice. La UNICEF de la N.U. ha iniciado una campaña mundial de donantes solidarios para poder aliviar a estas necesitadas familias. Lo mismo ocurre con otras instituciones de caridad.
- Pero, erradicar este mal no puede ser alcanzado, por lo relativo y escaso de la asistencia. Las naciones más desarrolladas destinan miles de millones de Dólares en armamentismo y poco les importa donar siquiera un 1% de ese gasto para solucionar el problema... ¡Dios tiene necesariamente que INTERVENIR!



5.- Los TERREMOTOS: v.7d-8

"Y Terremotos en diferentes lugares. Pero todo esto es sólo principio de dolores". La Creación se revela contra la maldad egoísta del hombre. La Tierra que siempre ha estado temblando, ahora, lo viene haciendo con una mayor intensidad y frecuencia. Los Sismógrafos detectan movimientos telúricos superiores a los 8 Grados Mercalli en el común de los casos, que sorpresivamente se presentan en el mundo. Las construcciones antisísmicas cada vez son más sofisticadas, porque las destrucciones se incrementan cada día más (i?).

- Pero ocurren cosas inexplicables por cambios que la *vengativa* Naturaleza impone. La profundidad del epicentro es determinante. Y en Italia, un último devastador Terremoto; un sismo de apenas 6 grados de intensidad, afecto toda la parte central del país, ocasionando incontables destrucciones, cientos de muertos, heridos y desaparecidos. Pero su Epicentro estuvo ¡a solo 4 Km. de profundidad!(?). Fue una Licuación.
- Y hace apenas unas horas, un Terre-

moto en Turquía y Siria, fue muy devastador destruyendo y ocasionando la muerte de más de 33,000 personas, fuera de los miles de heridos y desaparecidos



LOS DOLORES:

6.- El ODIO UNIVERSAL: vs.10,12 y 13

"Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, y unos a otros se odiarán... Y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. Pero el que perseverare hasta el fin, éste será Salvo".

- SIN COMENTARIOS (i)... lo vivimos todos los días

7.- LOS FALSOS PROFETAS: v.11

"Muchos falsos profetas se levantarán y engañarán a muchos".

- Antes de los 42 meses del gobierno del Anticristo, aparecerán muchos falsos profetas.
- Desde el siglo XIX, en la misma Iglesia de Cristo, vimos cómo se fueron multiplicando y manifestando en la Renovación Carismática del Catolicismo; en las Comunidades cristianas del Evangelismo; en las Dirigencias del Mormonismo, el Adventismo y las Iglesias cristianas del modernismo científico-esotérico.

7.- PREDICACIÓN MUNDIAL: v.14

"Y será predicado este Evangelio del Reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin".

- El extraordinario avance de las Comunicaciones, y sobre todo, el de las Redes Sociales que el INTERNET ha permitido, facilitan tremendamente la Predicación universal del EVANGELIO.
- Ya estamos en esos tiempos del Cumplimiento de esta SEÑAL profetizada.
- Tampoco nadie puede decir que no conoce del S. Jesús, porque la Historia hasta ha sido dividida en: *a.C. y d.C.* ¡Aunque no se sabe exactamente CUÁNDO nació el S.Jesús!; algunos historiadores, partiendo del calendario del imperio romano y la fecha de la muerte del rey Herodes el Grande, según este calendario, ubican el nacimiento del S. Jesús, en el 4 a 6 años antes (4 o 6 a. C), pero, se fue aceptando que sería en el año 1 d.C.
- Un monje romanizado *Dionysius Exiguus* calculó el año en el que se encon-

traba, y dedujo que era el 525 d.C.

- De allí es que partió el *Calendario Gre Goriano* que hoy conocemos, desde el 1,582. Su promotor fue el papa Gregorio XIII. Sustituyó gradualmente en distintos países al *Calendario Juliano*, utilizado desde que *Julio César* lo instaurara en el año 46 a.C. El calendario Juliano era, básicamente, el *Calendario Egipcio*, el primer *calendario solar* conocido que estableció la duración del año en 365,25 días.

- El calendario gregoriano se originó a partir de un 1er. estudio realizado en el 1515 por científicos de la *Univ. de Salamanca*, y de un segundo en 1578. Del 1ro. se hizo caso omiso y del 2do, finalmente, surgió el actual calendario mundial, aunque el mérito se atribuyó también a otros personajes.

Los primeros países en adoptarlo fueron la *Monarquía Hispánica* del rey *Felipe II*, sus virreinos en *América* e *Islas Filipinas*; los estados de la *península itálica* y *Portugal*, en ese entonces bajo la Corona española, y los estados Italianos bajo la *Santa Sede* en 1582. El reino de *Gran Bretaña* y sus colonias americanas no lo hicieron hasta 1752.²



8.- La ABOMINACIÓN DESOLADORA: vs.15-21

"Por tanto, cuando veáis en el Lugar Santo la Abominación Desoladora de la que habló el profeta Daniel -el que lee, entienda-, entonces los que estén en Judea, huyan a los montes. El que esté en la azotea, no descienda para tomar algo de su casa y el que esté en el campo, no vuelva atrás para tomar su capa. Pero ¡ay de las que estén encinta y de las que críen en aquellos días! Orad, pues, que vuestra huida no sea en Invierno ni en Sábado.

- La primera acción del gobierno del Anticristo (*sus autorizados 42 meses o 1,2 60 días o 3.1/2 años*), es la aplicación de la *Abominación Desoladora* en el Templo del Jerusalén, al declararse "dios".

- A los judíos el Señor les demanda que huyan y se escondan, donde puedan escapar del control policial. Pero lo muy lamentable, es que su gran mayoría, no lo harán, al considerar al Anticristo como su Mesías triunfante *"El Señor del mundo"* que acaba de liberarlos para siempre del peligro del odio de sus medio hermanos, *-los descendientes de Ismael-*, y les ha permitido construir nuevamente el Templo de Jerusalén,

en los 42 meses o los 3.1/2 primeros años de su gobierno mundial:

"Al cabo del tiempo, el rey del sur (Egipto, como en la Guerra de los 6 días: 1967) contendrá con él ("Guerra Santa" contra el presidente del mundo de ese entonces, que tiene su sede en Roma -el futuro Anticristo-, porque ha autorizado a Israel -construir su ansiado Templo); y el rey del norte -como así se le denomina a este presidente-; se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo y muchas naves; y entrará por las tierras (Turquía, Líbano) las invadirá y pasará (hasta Egipto, en África).

Entrará en la Tierra Gloriosa (Israel), y muchas provincias caerán; pero escaparán de sus manos Edom (Arabia Saudita), Moab (Jordania) y la mayoría de los hijos de Amón (Siria). Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto. Los de Libia y de Etiopía lo seguirán (países musulmanes del Norte de África). Pero noticias del oriente y del norte (de los otros países musulmanes: Oriente: Irak, Irán, Qatar, Emiratos Árabes, Yemén y del Norte: Turquía Siria, Georgia, Armenia y Azerbayán) lo atormentarán, y saldrá con gran ira para destruir y matar a muchos (derrota de los países musulmanes. Por eso después se dirá: "Adoraron a la Bestia, diciendo: ¿Quién como la Bestia? y quién podrá luchar contra ella?": Ap.13:4b).

Plantará las tiendas de su palacio (su nueva sede de gobierno mundial) entre los mares (Mediterráneo, Mar Rojo, Mar Caspio Mar Negro, Golfo de Omán, Mar Muerto y Mar de Tiberíades) y el monte glorioso y santo (Sión en Jerusalén y en el Templo recién construido se declarará "dios"); pero llegará a su fin (3.1/2 años después), y no tendrá quien lo ayude".

(Dn.11:40-45)



7.- La GRAN TRIBULACIÓN: vs.9-10 y 16-21

"Entonces os entregarán a Tribulación, os matarán y seréis odiados por todos por causa de Mi Nombre... Porque habrá entonces Gran Tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá".

- Será la inmediata y primera medida contra los santos del pueblo de Dios. Matar a todo el que no deje marcar con la marca de la Bestia: **Ap.13:14-18.**

8.- FINAL de GRAN TRIBULACIÓN por el 1er. CASTIGO: LAS SEÑALES CÓSMICAS: vs.22 y 29

- 6 -

"Y si aquellos días no fueran acortados nadie sería salvo; pero por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados... INMEDIATAMENTE después de la Tribulación de aquellos días, el Sol se oscurecerá, la Luna no dará su resplandor, las Estrellas caerán del Cielo y las potencias de los Cielos serán removidas" (Estas SEÑALES CÓSMICAS, cortan la Gran Tribulación -y vienen a ser la Aplicación práctica de la Apertura del 6to. Sello por la Obra de la Cruz-; y asimismo, se constituyen en el 1er. Castigo de los 3 que serán aplica por la Gran Ira de Dios, contra el gobierno del Anticristo:

"Miré cuando abrió el Sexto Sello, y hubo un gran Terremoto. El Sol se puso negro como tela de luto, la Luna entera se volvió toda como sangre y las Estrellas del Cielo cayeron sobre la Tierra como la higuera deja caer sus higos cuando es sacudida por un fuerte viento. El Cielo se replegó como un pergamino que se enrolla, y todo monte y toda isla fueron removidos de sus lugares: se derrumbarán y se hundirán, respectivamente-.

Los reyes de la Tierra, los grandes, los ricos, los capitanes, los poderosos, todo esclavo y todo libre, se escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes, y decían a los montes y a las peñas: 'Caed sobre nosotros y escondednos del Rostro de Aquel que está sentado sobre el Trono, y de la Ira del Cordero, porque el Gran Día de su Ira ha llegado y ¿quién podrá sostenerse en pie?'".
(Ap.6:12-17)



- Al esconderse, se encontrarán con la Iglesia fiel que está refugiándose de la Gran Tribulación, allí se enterarán que todo ese flagelo es un Castigo de Dios, por la persecución y matanza que le ha aplicado el gobierno del Anticristo a los santos y al igual que sucedió en Egipto, por la crudeza de las 10 Plagas, presionarán al Anticristo para que cese con su persecución y Gran Tribulación.

- Luego de Aplicado este 1er. Castigo, que Cancela la Gran Tribulación -que durará aproximadamente, unos 14 largos meses de sangrienta persecución de la Iglesia de Cristo y a todo el que no se deje marcar con la marca de la Bestia: 666.

- Es apóstol Pedro, en su primer discurso, luego de Pentecostés, también manifestó lo de estas SEÑALES Cósmicas, que se darían antes del DÍA del SEÑOR o MILENIO; y evocando al profeta Joel:

"Y daré prodigios arriba en el Cielo y Señales abajo en la Tierra, sangre, fuego y vapor de humo, el Sol se oscurecerá en tinieblas y la Luna en sangre, antes que venga El Día del Señor (Milenio) Grande y Glorioso. Y todo aquel que invoque el Nombre del Señor, será Salvo". (Hch:2:19-21)

LOS 21 MESES DE TREGUA

- Dice **Apocalipsis** que luego de ser cortada la Gran Tribulación, entonces, sobrevendrán unos 21 meses de Tregua entre Cielo e Infierno: 1/2 HORA celestial en **Ap.8:1**, y previos a la Aplicación del 2do. Castigo de la Gran Ira de Dios: 7 **Trompetas** en los últimos 7 meses de este nefasto gobierno.
- La Epístola a los Tesalonicenses, así describen a estos 21 meses: "**El Día del Señor Vendrá así como ladrón en la noche. Cuando digan 'Paz y seguridad', entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina como los dolores a la mujer encinta y no escaparán**"(5:2-3)
- Estos 21 meses se deducen, al ser la mitad -o 1/2 HORA-, de los 42 meses -o 1 HORA-, del tiempo de la duración del gobierno del Anticristo, según lo señala también **Apocalipsis** en el **17:11-14**, al referirse a los 10 reyes que lo coadyuvarán de principio a fin: "**Los diez cuernos que has visto son diez reyes que aún no han recibido reino; pero recibirán Autoridad como reyes por UNA HORAS, juntamente con la Bestia**"Ap.7:12



9.- Los FALSOS PROFETAS y los FALSOS CRISTOS: vs. 23-26

- Ya durante el gobierno del Anticristo, se multiplicarán los falsos profetas y los falsos Cristos

"Entonces, si alguno os dice: "Mirad, aquí está el Cristo", o "Mirad, allí está", no lo creáis, porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si es posible, aun a los escogidos. Ya os lo he dicho antes. Así que, si os dicen: "Mirad, está en el desierto", no salgáis; o "Mirad, está en los aposentos", no lo creáis,

- Serán momentos muy difíciles, aún para TODOS los creyentes, por ello, esta desconcertante pregunta del S. Jesús, aquí cobra sentido: "**Pero cuando Veniga el Hijo del Hombre, ¿Hallará Fe en la Tierra?**" (Lc.18:8); o también por la otra desconcertante frase del Señor al relatar la parábola de *Las 10 vírgenes* "**Como el Novio tardaba, cabecearon**

todas, y se durmieron. Y a la medianoche se oyó un clamor: '¡Aquí viene el novio, salid a recibirlo!'" (Mt.25:5-6).

10.- La II VENIDA DEL SEÑOR y el RAPTO de la IGLESIA FIEL: vs. 27-28, 30-31 y 37-41

- Resulta increíble y algunas veces hasta risible, que se ministre predicaciones, y enseñanzas, se Editen Libros, Videos y Películas, en donde "muy sueltos de huesos", se argumente que el Señor Vendrá por su Iglesia Fiel "en secreto"; una postura, que no tiene nada de Doctrina porque es EXTRA-BÍBLICA (i).

- Algo que va unido a que El Señor Vendrá antes del gobierno del Anticristo y que la IGLESIA NO PASARÁ la Gran Tribulación, pues ni siquiera conocerá al Anticristo... (i?).

- Siempre hay que preguntarse: ¿Qué BIBLIA leerán?

- Y como no tienen ningún respaldo en las Escrituras, es que se han visto obligados a aceptar como ciertas las "revelaciones proféticas" de una jovencita es cecesa llamada Margaret Mac Donald, de la Iglesia Pentecostal del Ps. John Irving -en 1832-, sobre su inventado "Rapto secreto" que sería antes de los 42 meses del gobierno del Anticristo

- La II VENIDA del Señor, es a la finalización de los 42 meses autorizados al gobierno del Anticristo, y eso fue siempre lo sustentado en los 18 siglos de Iglesia, hasta 1,832.

- Además esta posición muestra que el Juicio y Castigo del Día del Señor, es inmediato al Arrebatamiento y acorta la Gran Tribulación (i?).



"Con respecto a la Venida de Nuestro Señor Jesucristo y nuestra Reunión con Él, os rogamos, hermanos, que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu ni por palabra ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. ¡Nadie os engañe de ninguna manera! pues No vendrá sin que antes venga la APOSTASÍA (la de su propia Iglesia), y se **MANIFIESTE** el hombre de pecado, el hijo de perdición (el Anticristo), el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto, que se sienta en el Templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios". (2Ts.2:1-4)

- La II Venida del Señor, no tiene nada de "SECRETA": "**He aquí que Viene con**

las nubes: TODO OJO LO VERÁ, y los que lo traspasaron; y todos los linajes de la Tierra se lamentarán por causa de Él" (Ap.1:7).

- Y será muy Ruidosa y Luminosa: "**Porque igual que el Relámpago sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la Venida del Hijo del hombre. Dondequiera que esté el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas.**

Entonces aparecerá la SEÑAL del Hijo del hombre en el Cielo, y todas las tribus de la Tierra harán lamentación cuando vean al Hijo del hombre Venir sobre las nubes del Cielo, con Poder y Gran Gloria. Envió sus ángeles con gran voz de Trompeta y juntarán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del Cielo hasta el otro":

- Este Toque de la Trompeta, que el Señor, está hablando, es el último de las 7 TROMPETAS: **Ap.8,9,10 y 11**, del 2do. Castigo de la Gran Ira de Dios, contra el gobierno del Anticristo en sus 7 últimos meses de gobierno:

"**Pero como en los días de Noé, así será la Venida del Hijo del hombre, pues como en los días antes del Diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el Arca, y no entendieron hasta que vino el Diluvio y SE LOS LLEVÓ A TODOS, así será también la Venida del Hijo del hombre**"

- Y aquí se refiere el Señor, a la inmediata Aplicación del 3er. y Final Castigo contra el gobierno del Anticristo, con el que se Consumará la Gran Ira de Dios:: el Derramamiento de las 7 COPAS en los inmediatos 30 días siguientes a su II Venida (**Ap.15y16; Os.5:2y7; Dn.12:11**)
- Entonces se estará cumpliendo: **14** meses de la G.T + **21** meses Tregua + **7** meses de las 7 Trompetas; dan el TOTAL de los **42** meses autorizados (i).

LA CONSUMACIÓN DE LA GRAN IRA

- En los 30 días inmediatos a la II Venida, será el Derramamiento de las 7 COPAS, 3er. Castigo que Consuma la Gran Ira de Dios que termina en Armagedón



30 días adicionales que también profetizaron **Oseas** y **Daniel** para Israel, ya que lo sufrirían -a pesar de su Restauración en su Conversión a Cristo en su II Venida-, y por todo lo que propiciaron al S. Jesús:

"Haciendo víctimas han bajado hasta lo profundo (Pasión y Muerte del Señor); por tanto los Castigaré a TODOS ellos ...Contra Jehová prevaricaron, porque han engendrado hijos de extraños, ahora serán CONSUMIDOS en 1 solo MES ellos y sus Heredades": Os.5:2y7.

"Desde el tiempo en que sea quitado el Sacrificio Perpetuo e instalada la Abominación Desoladora, habrá mil doscientos noventa días". (Dn.12:11-VBJ)
1,260 días (42m.)+30 días=1,290 días
 - Y hasta el final de estos 30 días adicionales de Castigo recién el Templo podrá ser Purificado de la Abominación Desoladora que le impuso el Anticristo)
 - Para el RAPTO o SIEGA del Trigo Maduro: su Iglesia Fiel, explicó el Señor que sería asombroso y espectacular:
"Entonces estarán dos en el campo: uno no será tomado y el otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo en un molino: una será tomada y la otra será dejada". (vs.40-41)



LA GRAN APOSTASÍA

- Por si acaso, aquí anotamos algunas de las principales "razones" de quienes consideran que "no es posible" que la GRAN TRIBULACIÓN ocurra con la Iglesia fiel PRESENTE en la Tierra:

- 1).- "Cristo no puede permitir que algo así afecte a su novia, Él es su Salvador. Estamos en una etapa de Gracia y todo tiene que ser diferente".
- 2).- "Dios no puede castigar y hacer peccer al justo con el impío" (Gn.18:23 y 25)
- 3).- "Dios no puede permitir que el mismo diablo en la persona del Anticristo sea la autoridad de su pueblo como gobernante del mundo".
- 4).- "Que los que aceptan esta posibilidad son necios al desear algo así para ellos y los demás".
- 5).- "Que la Iglesia Fiel de Cristo, escapará en un Rapto Secreto, antes de que el Anticristo aparezca en el mundo. Esa es la "Señal" de Mt.24:30 (i?).
- 6).- "Los santos del pueblo de Dios que estarán expuestos a la Gran Tribulación son los creyentes que se quedarán en el Rapto Secreto junto a los judíos recién Restaurados o algún otro convertido".
- 7).- "la Gran Tribulación es 'Un castigo de Dios' (i?).
- 8).- "El Espíritu Santo será retirado al momento del Rapto junto a la Iglesia

fiel, antes de la Gran Tribulación".

9).- "Que la Gran Tribulación dura los 7 años de la Semana Septuagésima de Daniel, por cumplirse". Y otros...

10).- "Que la Semana Septuagésima de Daniel ya se cumplió en los años del Ministerio Público del S. Jesús" (i?), etc., etc.

- Pero, lo muy lamentable es que no existen Razones BÍBLICAS -ningún versículo-, ni HISTÓRICAS contundentes en el pueblo de Dios, que respalden y justifiquen éstas subjetivas, equivocadas e i-maginativas posiciones, que obedecen solo a antojadizos puntos de vista de "modernos videntes" o "investigadores" que prefieren tratar de "interpretar" la Verdad de Dios según sus simples razo-namientos, puntos de vista o simples deducciones, alegorizando extrabíblicamente o repitiendo lo que otros erróneamente han dicho y sin la Guía Revelacional del E.S. (i?); con varios argumentos que desmerecen sus aventuradas, interesadas y tergiversadas opiniones, y esgrimidos con el afán de "dorar la píldora" a sus seguidores y escuchas, para que según ellos, "no asustarlos y alejarlos de sus congregaciones" y así poder seguir conservando sus ofrendas y diezmos (i?).

SIGNIFICADO DEL "DÍA DEL SEÑOR" o MILENIO

- Este "DÍA DEL SEÑOR", tiene un gran significado para la Humanidad y no solo para los creyentes. Es una Nueva Dispensación -Un nuevo tratamiento de Dios para con su Creación-, y no para que superficial o muy alegremente nos atrevamos a opinar lo que mejor se nos ocurra:



1).- Se dará Inicio a la nueva Dispensación MILENIAL con la II Venida del Señor.

2).- Será anunciado por el Toque de la Séptima y Última Trompeta que sonará durante los 50 días finales del gobierno humano (1Co.15:51-53; 1Ts.4:16-17; Ap.10:17,11:15-17)

3).- Vendrá el Señor por su Iglesia Fiel con gran Poder y Gloria sobre las nubes del Cielo. Es conocido también este comienzo del "DÍA" como el Rapto o Arre-

batamiento, la Siega o Cosecha del Trigo Maduro: "Una Iglesia Gloriosa, sin mancha, ni arruga o cosa parecida, sino santa y perfecta" (Ef.5:27).

4).- Retornará a la Iglesia el Espíritu de PODER (Hch.1:8); Espíritu integrante de la Manifestación Septiforme del Espíritu Santo de Dios (Is.11:1-5; Zc.4:2b,6,10b; Ap.5:6), con una mayor Unción de Glorificación. Que fue retirado durante 42 meses autorizados al Anticristo (2Ts.2:5-8): "Y cuando se acabe la dispersión del Poder del pueblo santo, todas estas cosas se cumplirán". (Dn.12:7b)

5).- Se Consumará "el MISTERIO de Dios": la Glorificación de los santos; hombres TRANSFORMADOS vencedores del postrer enemigo: la muerte al ser RESUCITADOS incorruptibles, todos los que murieron en el S. Jesús (Mt. 24:30-31; Mc.13:24-27; Lc.21:25-27; 1Co.15: 50-57; 1Ts.4:15-17)

6).- Cancelará la Dispensación de la Gracia: DÍA FINAL: (Os.6:2; Jn.6: 39, 40, 44 y 54, 1Co.15:22-24; 1Ts.4:4: 15-17)

7).- Dará fin para siempre al gobierno humano: 2,344 años, desde Adán hasta el Diluvio Universal y a partir del Diluvio vía el biznieto del patriarca Noé: Nimrod (Gn .10:6-10), han transcurrido 3,656 años más, hasta nuestros días: 6,000 años. Para de esta manera dar paso al Gobierno Milenial de Cristo en toda la Tierra

8).- Se derramarán inmediatamente y durante los 30 días siguientes a la II Venida del Señor las 7 COPAS del Castigo contra la impiedad de la Tierra y que Consuma la Gran Ira de Dios: La VENDIMIA de las naciones (Ap.15 y 16).

9).- Terminará el accionar del poderoso espíritu de la Corrupción en la Tierra: la Gran Babilonia (Ap.17, 18 y 19:1-2) y se iniciará la purificación del pecado y de la inmundicia espiritual en Israel y en todo el mundo, y conforme se hizo con la Redención de la Iglesia en estos 2,000 años. Y así también se dará Fin a la Prevaricación, al Pecado y se expiará la iniquidad, (Dn.9:24; Zac.13).



La Gran Babilonia

10).- Se podrá hacer la Purificación del Templo de Jerusalén. Concluidos los 30 días del Derramamiento de las 7 Copas

ya celebrada la batalla de Armagedón donde serán derrotados el Anticristo, el Falso Profeta y los ejércitos de las naciones; entonces, se podrá quitar la Abominación Desoladora instalada en el Templo por el Anticristo.

11).- Se celebrarán las Bodas del Cordeiro con la Iglesia Fiel Glorificada a la casi finalización del Derramamiento de la 7ma y última Copa en esos 30 días adicionales de la Consumación del Castigo de Dios y una vez destruida la Gran Babilonia (**Ap. 19:4-9**).



Las Bodas del Cordeiro y su Iglesia

12).- 45 días después, se Inaugurará el Gobierno de Dios en el Tierra, con la Uncción del Santo de los santos, como Rey de toda la Tierra: N.S. Jesucristo (**Dn.7: 13-14,9:24f; Zac.14:9**).

13).- Se Iniciará la Redención de todo lo Creado -que durará todo el Milenio-. La Creación está maldecida por el pecado de la desobediencia del hombre desde su Caída en Edén (**Gn3:17; Ro.8:19-22**)

14).- Asimismo, se dará inicio a la Restauración de Israel, Redención que continuará en todo el Milenio (**Am.8:10; Zac.12: 10-14; Ro.11**).

15).- Universalmente se cancelará la Visión y la Profecía y toda forma de Idolatría, en la Iglesia, en Israel y en todo el mundo (**Zac.13:2-6**).

16).- Se traerá la Justicia Perdurable a Israel y a toda la humanidad. Ya no se legislará más con la justicia de los tribunales de los hombres en las naciones sino con la Justicia de Dios desde Jerusalén (**Dn.9:24d; Zac.12**). Algo que ya se impuso a la Iglesia como Norma desde Pentecostés (**Hch.4:16-19**).

17.- SE UNGIRÁ AL SANTO DE LOS SANTOS (N.S. JESUCRISTO como REY de toda la Tierra).

11.- LA RESTAURACIÓN de ISRAEL v.32

"De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna y brotan las hojas, sabéis que el Verano está cerca".

- El Milenio o Verano, está cerca. Desde 1948, Israel, la Higuera, después de casi 19 siglos (70 d.C. – 1948), ha vuelto a la Tierra Prometida: **"Su rama esta**

tierna y brotan sus primeras hojas".



"Así ha dicho Jehová, el Señor, a estos huesos: Yo hago entrar espíritu en vosotros, y viviréis" (Ez.37:5)

12.- ADVERTENCIAS FINALES: vs. 33-34, 36, 42-44 y 35

- ¡MUCHA ATENCIÓN!... Aquí, nos está hablando a nosotros también el Señor: **"Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está CERCA, a las puertas. De cierto os digo que no pasará esta generación (la 2da. que estaba Inaugurando con su Iglesia) hasta que todo esto acontezca. Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los Cielos, sino sólo mi Padre.**

Velad, pues, porque no sabéis a qué HORA ha de Venir Vuestro Señor. Pero sabed esto, que si el padre de familia supiera a qué hora el ladrón habría de venir, velaría y no lo dejaría entrar en su casa. Por tanto, también vosotros estad preparados, porque el Hijo del hombre vendrá a la HORA que no pensáis. El Cielo y la Tierra pasarán, pero mis Palabras no pasarán".

- Como podemos apreciar, el DÍA y la exactitud HORARIA nos es imposible determinar -Solo el Padre, tiene esa Potestad-: pero lo que si nos demandó el Señor, es que estuviésemos atentos a las SEÑALES DE LOS TIEMPOS que nos proporcionaba

¡QUE TENGAN PAZ!

Ps. Andrés Eyzaguirre R.